
 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 月 19 日、上野西部地区市民センターに

て前田孝也・百上真奈・生中正嗣・嶋岡壯

吉の 4名の市会議員が出席して平成 25年度

議会報告会が行われました。報告会ではま

ず百上議員から 12月定例会の報告があり、

原案可決された補正予算や伊賀の地酒と伊

賀焼の器による乾杯の普及を促進する伊賀

市乾杯条例等について説明がありました。   

 その後、これらの報告に対する質問や議

会からのテーマについての意見・提言で活発な発言がありました。議員側に対してなされ

た発言の主なものは次の通りでした。  尚 西）は西部の発言、議）は議員の発言です。 

西）農業集落排水事業など排水関係の３つの特別会計の補正予算で一般会計からの負担は 

  ありますか。       議）ありません。 

西）上野の街中の下水を早く作って欲しい。 

議）どの方法が地域に合うのか、コンサルに検討を依頼中です。 

西）往古川の水の会で往古川の排水問題を今後大きく取り上げていきたい。 

西）指定管理について議会のチェックを十分にお願いしたい。 

西）庁舎についての市の検討委員会を傍聴したがアンケートの設問の文面や委員の発言・ 

  進行等に納得いかない。議員さんの考えを披露して欲しい。 

議）議会の中の特別委員会で庁舎を四十九へ移転する方向を出したがあくまでも委員会の 

  中の話です。現南庁舎は雨漏りの修理に何かと維持費がかかる話も出た。今後の利用 

  についてはもっと議論していく必要がある。 

議）本日は議会の報告会であるので（議員）個人の意見の表明は差し控えたい。 

西）四十九へのアクセスやインフラ整備等の費用も考えて判断されたのか。現市庁舎の跡 

  地の活用プランや市が進めている中心市街地の活性化について議会はどの様な方向を 

  考えているのか。       注 

議）特別委員会での話です。アクセスでは循環バスの案、跡地については観光バスの駐車 

  場の案等が出た。公共交通を使って現庁舎に来る人は少ないのでは。 

西）南庁舎を複合施設との案があるようだが我々は伊賀線より北側から南側へ観光客を誘 

  客するのが目標で頑張っている。 

西）周辺地域の図書室を図書館の分館にする話はおかしい。必要性がわからない。 

議）周辺地域の住民の要望があったからと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊賀上野城下町におひなさんが並びます。 

   

＊その他 

本町通り周辺の町家・商店でのひな人形・絵手紙の展示（期間中） 

伊賀上野城で夫婦びな人形展（1月 11日～3月 3日） 

伊賀鉄道でおひなさんトレイン（2月 26日～3月 3日） 

旧沖森邸で古雛の展示（期間中）、桜葛湯のおもてなし（期間中の土日）ほか 

うえせん白鳳プラザでおひなさんの絵手紙展示（期間中） 

東町商店街で 3店舗計 5千円以上お買物のお客様にゆるキャラパズルプレゼント（期間中） 

ハイトピア伊賀で無料着付教室（2月 22日と 3月 2日、10：00～16：00） 

天神前ウヲジにて手ぶらで気軽に和服体験（3月 1日と 2日 予約制 1500円） 

栄楽館で手づくりアートのひな人形展（期間中） 

 2月 15日から本町通り周辺にて恒例の「伊賀上野城下

町のおひなさん」が始まります。今年は 2月 22日に十二

単・束帯を着ての結婚式が上野菅原神社にて執り行われ

る等新企画がいっぱいです。主なものは次の通りです。 

＊十二単・束帯を着ての結婚式 

 2月 22日（土）10：00～ 着付披露 於旧崇廣堂 

         10：40～ 花嫁輿巡行 於本町通り 

         11：30～ 結婚式 於菅原神社 

＊着物で歩こう城下町 

 城下町のおひなさんの期間中、着物を着て、協力店で 

買物・食事をすると特典が得られます。又特定の観光施

設への入場料が無料になります。 

対象施設：伊賀上野城・伊賀忍者博物館・芭蕉翁記念館・

旧小田小学校本館・史跡旧崇廣堂・芭蕉翁生家・蓑虫庵 

＊子どもさん向き、十二単でおひなさん体験 

 期間中の土日（2月 22日を除く）10：00～15：00 

 3歳～7歳の女児・男児対象、 

 於 西町集議所 費用 500円 

  

西）市庁舎の雨漏りの跡や現場を見たことがありますか。 

西）地域の小売業者にとって市庁舎の職員や来庁者（1000人/日）の大部分は伊賀の人であ 

  りお客様である。四十九に移ればこれらのお客様を失い、結果として店が無くなり何 

  百年続いてきた地域の伝統が消える。 

西）庁舎移転について議決の予定はどうか 

議）未定です。 

西）議長選挙に絡む贈収賄事件からその後議会は何かなされたか。 

西）市庁舎問題で市長さんの発言と過去の主張と整合性がなく、おかしい。 


